



Somos +

Patrimonio sonoro y audiovisual

DIRECCIÓN

Pablo Salas Y Pedro Chaskel

SINOPSIS

El 30 de octubre de 1985 se realiza por primera vez una masiva protesta pacífica de mujeres contra la dictadura. La marcha de “Mujeres por la vida” fue un hito social que finalizó con manifestantes mojadas, ahogadas y detenidas por la fuerza policial, pero satisfechas por el éxito de la convocatoria. Es la primera ocasión que se integran mujeres “de la Plaza Italia para arriba” junto a pobladores en una manifestación realizada en el sector de Providencia.

AÑOS

1986

PAÍS

Chile.

GÉNERO

Documental

FORMATO

U-Matic

DURACIÓN

15 min

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Cineteca Nacional](#)

INSTITUCIÓN

[Cineteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Metro La Moneda - Pl. de la Ciudadanía 26, Santiago, Región Metropolitana